

29 OCTOBRE 1954.-
=====

54 105573

DORNECY .--(58)

HEURE : 05 H 10

oooooooo

M. Ernest LEFRANCOIS de DORNECY raconte : " Il était 05 H 10, le Vendredi 29 OCTOBRE, lorsque une vive lueur pénétra dans ma chambre à travers une fenêtre dont les volets ne sont jamais fermés. Au même instant j'entendis très distinctement un ronronnement monocorde n'ayant rien de commun avec tous les bruits de moteur entendus à ce jour. Puis à travers les vitres, je vis un engin de forme circulaire, de la grosseur de la lumière en plein quartier qui paraissait s'élever de la plaine de Villiers sur Yonne. Il me sembla que l'objet se trouvait à 800 ou 1000 mètres d'altitude, mais je sais que les distances sont difficiles à évaluer dans le ciel surtout lorsque l'on ne connaît pas la superficie de l'objet volant. Je me levais précipitamment et durant quelques secondes, je vis dans le ciel un disque montant à l'horizontales. Il était incandescent dans sa partie centrale, sombre dans la partie médiane, entouré d'un anneau extrêmement lumineux, d'où s'échappaient des flammèches. Le ronronnement du disque était clair, régulier, sans violence comme sans à coup, harmonieux même, en aucun cas comparable par exemple avec le bruit d'un moteur d'avion. Je me préparais à poursuivre mon observation avec la curiosité que vous êtes en droit de supposer quand le disque bloqua son ascension. Le ronronnement s'arrêta et l'objet fut alors nettement moins lumineux. Il sembla se réduire, se résorber et tout à coup, il se partagea en deux parties égales avec le bruit d'une fusée de 14 Juillet. Deux boules, et non plus un disque se mirent à

0100 05
clignoter dans le ciel à une hauteur variable, mais toujours grande. Je répète que cette partie d'observation ne dura que quelques secondes.

L'instant de m'habiller et de sortir afin d'appeler des voisins et je ne vis plus qu'une seule des deux boules. L'autre avait disparu. J'en profitais pour avertir Mme et M. NORBERT GUERREAU, boucher au service de M. MARTIN, M. Arthur LE LAURRAIN et M. Guy FUCHET, mécanicien.

Ensemble, de 05 H 30 environ à 07h nous suivîmes les évolutions de cette boule blanchâtre auréolée par ~~un~~ instant d'un halo diffus. Elle se résorbait et réapparaissait irrégulièrement. L'objet semblait totalement disparaître à une très haute altitude puis soudain redevenait très visible et semblait de la grosseur de deux étoiles. L'objet disparut avant le jour/ M. Guy FUCHET nous confirma les déclarations de M. LEFRANÇOIS Il ajouta qu'il observa l'objet inconnu à l'aide d'une longue vue et qu'il lui semblait très haut. Nous n'avons pas jugé nécessaire d'interroger M. et Mme GUERREAU, ni M. LELAURRAIN qui nous auraient confirmé les précédentes déclarations.

" LE COURRIER DE LA NIEVRE " du Samedi 06.10.1954. P. I
RECHERCHES d'ARCHIVES DE M. JEANTHEAU. (Créteil)